



Estudio. Pág. 20

Uso del celular antes de los 13 años perjudica la salud mental



Fútbol. Pág. 18

Cobreloa vuelve a la pelea por el ascenso al ganar a San Marcos



Colo Colo. Pág. 19

Almirón ofrece disculpas por fuertes críticas tras Superclásico



EL MERCURIO

\$500 Martes
22 de julio de 2025

Fundado el
1 de febrero de 1968
año LVIII N° 20.866

www.mercuriocalama.cl

DE CALAMA

Parlamentarios apoyan críticas del alcalde por retraso del nuevo PDA

Polémica. El diputado Jaime Araya (Indep.- PPD) dijo que la administración Boric deberá cargar con la "vergüenza de no haber cumplido las promesas".

Por su parte, Sebastián Videla recalcó que comparte las palabras de Eliecer Chamorro de que el Gobierno se "farreó" el poder hacer justicia ambiental. *Pág. 3*



Sicario huyó del país a dos días de quedar libre

Investigación. Alberto Carlos Mejía habría salido de Chile por Chacalluta. *Pág. 8*



Refugio. Pág. 2

Incendio que mató a perros cumple un año sin responsables

Energía. Pág. 6

Avanza proyecto que reducirá las cuentas de la luz en San Pedro



ENCUENTRAN RESTOS HUMANOS EN EL EMBALSE DE CONCHI

Fueron hallados en una ladera por la madre y hermana de Alexander Acha, albañil de 39 años, a quien se le perdió el rastro en julio del 2024 en la localidad de Chiu Chiu. *Pág. 4*



Israel niega petición de terminar la guerra

Conflicto. 25 países firmaron solicitud rechazada por Netanyahu. *Pág. 11*

UF HOY: \$39.224,63
UTM: \$68.923,00

DÓLAR COMPRADOR: \$936
DÓLAR VENDEDOR: \$972

SANTORAL HOY:
MARÍA MAGDALENA

EL TIEMPO
CALAMA

MÁX: 24°
MÍN: 1°

VENTA COMERCIAL
227534490

REDACCIÓN
227534486